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---------------------------ACTA 1/2014------------- ------------- 

---------Da Reunião Ordinária de 6 de Janeiro de 20 14----------- 

-----Aos seis dias do mês de Janeiro do ano de dois  mil e 

catorze nesta cidade de Almeirim, no Salão Nobre da  Câmara 

Municipal de Almeirim, encontrando-se presente a As sistente 

Técnica, Teresa Isabel de Matos Alexandre, comparec eram para a 

reunião de hoje, os membros da Câmara Municipal des te Concelho, 

os Senhores:--------------------------------------- -------------

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro, Vice P residente,  

Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vereadores  Mari a Emilia 

Castelo Arsénio Botas Moreira, Joaquim Francisco Le onor Sampaio, 

Eurico Manuel Lopes Henriques, Manuel Sebastião Dua rte Lopes e 

Sónia Isabel Campos da Silva Colaço.--------------- -------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Sen hor 

Presidente da Câmara, após a que os restantes autar cas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a re união.-------

--------------------------------------------------- -------------  

-----O Senhor Presidente desejou a todos os present es, um Bom 

Ano Novo.------------------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------- PERIODO DO PUBLICO-------------------------

-----No período do público, usou da palavra o Senho r António 

Marcelino, para relembrar a situação das zebras em frente às 

garagens. O Vereador Joaquim Sampaio, respondeu que  o assunto 

está a ser tratado e não está esquecido.----------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

---------------- PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA-------------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião informou qu e se 

encontram no seu gabinete duas cadeiras impróprias,  por estarem 

partidas, solicitando que fossem retiradas.-------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço desejou um Bo m Ano a todos 
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os presentes. Referiu que finalmente foi colocado o  gradeamento 

de protecção nas traseiras dos prédios “Alfa”, situ ação que vem 

desde 2005 a ser reivindicada pela CDU. Salientou q ue foi um 

processo muito moroso, que não faltaram avisos da C DU por ser de 

máxima urgência a sua resolução, mas que neste mome nto se 

regozija pela situação resolvida.------------------ -------------

-----Falou ainda dos problemas que têm surgido no e scoamento de 

esgotos. Tem conhecimento que são lançados para os esgotos 

domésticos  materiais impróprios que entopem os mes mos. Referiu 

ainda que o sistema é ineficaz junto aos “Alfa”.--- -------------

-----Deixou duas sugestões:------------------------ -------------

-----Que os técnicos da Câmara façam uma avaliação relativamente 

às infra estruturas e aos materiais utilizados;---- -------------       

-----Que seja feita distribuição de informação aos moradores 

para que não deitem nos esgotos materiais impróprio s.-----------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente respondeu que concorda, ma s que 

infelizmente não deveriam ser necessários avisos.-- -------------

-----O Senhor Presidente distribuiu pelo Executivo o mapa do 

novo horário de funcionamento da Câmara, a partir d o dia 6 de 

Janeiro de 2014, para os seguintes serviços:------- -------------

-----Tesouraria/Secção de Obras/Taxas e Licenças: à  segunda- 

feira das 8.30 às 19.30 horas e de terça  a sexta-f eira das 9.00 

às 16.00 horas, sendo que os serviços se encontram abertos no 

período do almoço;--------------------------------- -------------

-----Posto de Turismo/Balcão Multiserviços: à segun da feira das 

8.30 às 19.30 horas, de terça a sexta-feira das 9.0 0 às 18.00 

horas e sábados das 10.00 às 13.00 horas;---------- -------------

-----Biblioteca Municipal: de segunda a sexta-feira  das 9.30 às 

18.00 horas e aos sábados das 14.30 às 18.00 horas. -------------

-----Este horário foi justificado, na medida em que  tendo os 

serviços públicos o mesmo horário praticado na Câma ra, se deve 

facilitar os munícipes na resolução dos seus assunt os. Em 

relação à biblioteca pensa ser de interesse mesmo p ara os 

estudantes, que podem aproveitar o espaço não só pa ra pesquisas, 
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mas também para realização de trabalhos de grupo ou  estudar.----

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

------------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA---------------------- 

-------------------- DELIBERAÇÕES DIVERSAS-----------------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIO 

EXTRAORDINÁRIO À FOOTKART ESCOLA DE FUTEBOL KARTING ASSOCIAÇÃO, 

PARA INSCRIÇÃO DE ATLETAS-------------------------- -------------

-----Presente pelo Senhor Vice Presidente a seguint e proposta:--

-----“Considerando que Clubes, assentam na sua esma gadora 

maioria em boas vontades e trabalho voluntário;---- -------------

-----Considerando ainda que cada um dos Associados respectivos  

para além das quotas são “obrigados” a comparticipa r nas 

despesas regulares;-------------------------------- -------------

-----Proponho a análise, discussão, votação e aprov ação da 

atribuição de subsidio no valor de 784,20 euros, pa ra inscrições 

do Clube “FootKart”.------------------------------- -------------

-----Acompanha a proposta a informação de cabimento , oficio do 

FootKart e extracto de conta corrente da Associação  de Futebol 

de Santarém.--------------------------------------- -------------

-----A proposta foi aprovada por maioria, com os vo tos a favor 

do PS e Coligação “Amar a Terra” e a abstenção da C DU.----------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço afirmou que a  CDU se 

abstém, simplesmente pelo facto da não existência d e um 

regulamento que defina a atribuição de subsídios. S alientou a 

importância das associações e clubes no desenvolvim ento e 

integração de jovens, não sendo de todo intenção a 

inviabilização do desempenho dos mesmos.----------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------          

----- ACTAS – Foram distribuídas as actas de 16 e 30 de Dezembro 

de 2013, tendo a acta do dia 20 de Dezembro sido pr eviamente 

distribuída. Serão presentes à próxima reunião para  apreciação e 

aprovação.----------------------------------------- -------------



                                                                                                                            06/01/2014 
 
                                                                                                                                                                                             APROVADA 
                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                           
 

 4

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- ------------- 

--------------------- EXPEDIENTE GERAL---------------------------

----- MOVIMENTO DO AUTOCARRO – A Câmara deliberou contabilizar os 

custos com o autocarro às seguintes entidades:----- -------------

-----Associação Vinte Quilómetros de Almeirim – sec ção de 

Andebol, 226,50 euros; Associação de Andebol de Alm eirim – “3A”, 

305,25 euros; Orfeão de Almeirim, 95,25 euros.----- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- LUGAR DE ESTACIONAMENTO – Presente pelo Senhor Vereador 

Joaquim Sampaio, a seguinte proposta:-------------- -------------

-----“Considerando o pedido do Senhor Vítor Manuel Silva 

Pacheco, para colocação de lugar de estacionamento reservado na 

via pública, junto à sua habitação (rua Condessa da  Junqueira, 

nº 29 B – 2º dto em Almeirim);--------------------- -------------

-----Considerando o seu grau de incapacidade de 85% ;------------

-----Proponho ao Executivo a análise, discussão, vo tação, e 

aprovação da colocação do referido lugar de estacio namento.”----

-----A proposta é acompanhada do respectivo Atestad o Médico, 

comprovativo da situação descrita.----------------- -------------

-----A proposta foi aprovada por unanimidade.------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente esclareceu que este lugar de 

estacionamento é temporário, ou seja, tem a validad e da 

incapacidade.-------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião questionou se em casos 

anteriores estas situações são controladas quanto à  sua 

validade, informou que a GNR tem andado atenta, nom eadamente 

junto à Sociconta, onde também existem lugares de e stacionamento 

para deficientes, sendo que um deles ocupa dois lug ares.--------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente respondeu que estas situaç ões são 

raríssimas, mas que na verdade também não são contr oladas, sendo 
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de opinião que a partir de agora será importante el aborar uma 

lista, que deverá ser verificada, por exemplo anual mente para se 

proceder ao controlo destas situações. O Executivo concordou.---

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- TRANSPORTES ESCOLARES – Relativamente a este assunto a 

Senhora Vereadora Maria Emilia apresentou a seguint e proposta:--

-----“Considerando que o Decreto Lei nº 299/84, de 5 de 

Setembro, confere às Autarquias Locais atribuições no âmbito da 

criação de um serviço de transportes escolares que permita 

assegurar o acesso de todos os alunos aos vários ní veis de 

ensino, independentemente do local onde residam;--- -------------

-----Considerando que nos termos da Lei, o transpor te escolar é 

assegurado, em regra, com recurso aos meios de tran sporte 

colectivo que sirvam os locais dos estabelecimentos  de ensino e 

de residência dos alunos e, em caso de não se poder  recorrer a 

estes, o artigo 15º do Decreto Lei nº 299/84, de 5 de Setembro 

admite a possibilidade de o Município criar circuit os especiais 

de transporte;------------------------------------- -------------

-----Considerando que o Município teve de criar, de sde há alguns 

anos a esta parte, circuitos especiais de transport e para 

deslocar do primeiro ciclo residentes a mais de trê s quilómetros 

dos respectivos estabelecimentos de ensino e os alu nos com 

Necessidades Educativas Especiais e outros a residi r em locais 

onde não passa a carreira pública, a frequentarem a  escolaridade 

obrigatória;--------------------------------------- -------------

-----Considerando que todas as regras e procediment os dos 

transportes escolares relacionados com o Município de Almeirim 

estão devidamente organizados no Plano Anual dos Tr ansportes 

Escolares – ano lectivo 2013/2014, aprovado em reun ião de 

Câmara;-------------------------------------------- -------------

-----Considerando que o motorista António Júlio Lop es Maria, a 

fazer vários circuitos especiais do âmbito do Agrup amento de 

Escolas de Fazendas de Almeirim, passou à situação de aposentado 

no início do presente mês de Janeiro de 2014, e a A utarquia não 
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possui, no momento, outro motorista com os requisit os exigidos 

para a referida tarefa, que o possa substituir;---- -------------

-----Considerando que as famílias dos alunos em cau sa já têm as 

suas vidas familiares e profissionais organizadas a  partir da 

oferta do transporte escolar que é um direito que l hes é 

conferido legalmente;------------------------------ -------------

-----Proponho que seja aprovado como solução altern ativa (a 

fazer o serviço nos mesmos moldes), a aquisição dos  serviços da 

Barraqueiro Transportes para os vinte dias lectivos  do mês de 

janeiro com o valor diário de 150 € + IVA a 6%, que  totalizam 

3180€, cuja cabimentação se encontra em anexo.”---- -------------

-----Além da cabimentação anexa à proposta , encont ra-se também 

a informação do Gabinete de Aprovisionamento da Aut arquia.------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço questionou se  esta questão 

é somente colocada a nível do Agrupamento de Escola s de 

Fazendas, ao que a Senhora Vereadora Maria Emilia r espondeu que 

sim, uma vez que Almeirim, Raposa, Tapada e Benfica  do Ribatejo 

têm percursos próprios.---------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente esclareceu que esta é uma situação 

experimental, que em termos de despesa não fica mai s 

dispendiosa, em que a empresa cede o motorista e a viatura, 

sendo que em caso de necessidade de substituição de  qualquer um 

deles a empresa garante o serviço. Por fim informou  que será 

avaliado o trabalho e se tudo correr dentro da norm alidade, será 

celebrado um contrato até final do ano lectivo.---- -------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por u nanimidade.--

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Arquitecto Elias Rodrigues pediu uso da palavra 

para exposição de alguns pontos:------------------- -------------

-----Da frontalidade dos munícipes (no mandato ante rior) para 

exposição dos problemas nas reuniões públicas de Câ mara;--------

-----Da forma como foi levado à Assembleia Municipa l o 
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Orçamento;----------------------------------------- -------------

-----Questionou se não existem chefias intermédias na Câmara, 

uma vez que os Vereadores assumem tanto o papel de políticos, 

como de técnicos, sendo esta uma questão que lhe su scita alguma 

“confusão”;---------------------------------------- -------------

-----Quanto à questão do PDM, questionou se a Câmar a não tem 

interesse em que haja revisão do mesmo, já que era importante 

fazer uma reflexão estratégica daquilo que deveria ser emendado, 

pois o PDM existente tem cerca de 20 anos. Como Téc nico, disse 

que seria útil rever algumas situações pontuais, pa ra saber o 

que deve ser revisto.------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente informou que é intenção ad aptar a 

estrutura da Câmara à sua realidade, concordando qu e devam 

existir lugares de chefias intermédias. Em relação ao PDM, o 

mesmo está em revisão, no entanto faltam algumas de finições 

concretas, nomeadamente em termos de RAN e REN, daí  a empresa 

decidir parar (por enquanto), com a revisão. Já for am realizadas 

várias reuniões relativamente à questão do PDM, mas  tudo 

“esbarra” com as questões legais e técnicas, logo n ão ser por 

vontade da Câmara que o assunto está pendente, mas sim pelas 

questões atrás mencionadas. Informou também, da exi stência de um 

Plano de Urbanização para Benfica e Almeirim, para o qual é 

necessário fazer uma cartografia especializada ( a 1000 ou 

2000), mas que é muito dispendiosa, no entanto a CI MLT já está a 

proceder a um concurso para se ter certificação. Le galmente não 

é possível fazer o PU, sem ter a cartografia, pois pretende-se 

uma interpretação correcta. A Autarquia necessita d e Plano de 

Urbanização para Almeirim, Benfica do Ribatejo e, p ossivelmente 

para Fazendas de Almeirim.------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião pediu a pal avra para 

informar o Arquitecto Elias Rodrigues que pediu e r ecebeu o 

organigrama da Câmara. Não recebeu o mapa do pessoa l completo, 

isto é, com as datas de admissão e nascimento, cate gorias e 
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salários, para poder apresentar uma proposta para m elhorar os 

serviços.------------------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------                

--------------------------------------------------- -------------  

-----SENHAS DE PRESENÇA – Foram comunicadas à Repar tição de 

Recursos Humanos da Autarquia, as presenças dos Sen hores 

Vereadores na presente reunião de Câmara, para paga mento das 

senhas de presença.-------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------  

-----Às quinze horas e quarenta e cinco minutos foi  encerrada a 

reunião.------------------------------------------- -------------

-----E  eu,________________________________________ ____________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a pres ente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Sen hor   

Presidente.---------------------------------------- ------------- 

 

 

O Presidente da Câmara          A Assistente Técnic a 

 

 

 

 

 

 

 


